

Newsletter Nr. 77 vom 30. Oktober 2019

## Eyes Open – Reisebericht aus Koh Ker



Liebe Spenderin, lieber Spender  
Liebe Leserin, lieber Leser

Diesen Monat teilen wir gerne mit Dir den spannenden Reisebericht von Fränzi, die mit ihrer Familie die Schule in Koh Ker besucht und beim Vorbereiten des Mittagessens geholfen hat:

*"Schon auf halbem Weg durch den kambodschanischen Busch hören wir Kinderstimmen und Gelächter durch die Blätter zu uns herüber wehen. Unser Empfangskomitee, bestehend aus einigen kichernden 6. Klässlern, haben wir schon länger aus den Augen verloren. Geschickt haben sie, beladen mit Kohlköpfen, Hühnerfleisch und Schachteln voller Nudeln, den knappen Kilometer von der Strasse zur Schule auf dem schlammigen Pfad voller Pfützen und Schlaglöcher hinter sich gebracht. Es ist das Ende der Regenzeit und sicher ist der Weg schon wieder leichter begehbar, als noch vor einem Monat."*



*"Wir dürfen helfen die Nudeln auszupacken, vergessen jedoch immer wieder unsere Arbeit, weil wir mit offenen Mündern den geübten 12 Jährigen beim Verhacken der Kohlköpfe zuschauen müssen. Mit Messern gross wie Macheten, die man in der Schweiz jedem unter 18 aus der Hand nehmen würde, zerkleinern sie mit leichter Hand und blitzschnell das knackige Grünzeug. Danach wird mit der grossen Kelle angerührt. Esa, der Fahrer, der sich nun auch als Koch beweist, rührt mit einem Werkzeug so gross wie ein Kanupaddel in einer ebenso riesigen Pfanne über den Flammen. Bald zieht ein feiner Duft über den Hof und durch die Schulzimmer."*

Die ganze Geschichte kannst Du auf [unserer Website](#) lesen.

Falls auch Du nach Kambodscha reist und gerne unsere Programme besuchen möchtest, freuen wir uns auf [Deine Kontaktaufnahme](#).



Stiftung Eyes Open | Erlenweg 11 | 3176 Neuenegg | [www.eyes-open.org](http://www.eyes-open.org) | PC-Konto 50-444422-9

*Jeder noch so kleine Betrag kann Grosses bewirken.*